

目指す生徒像

尚学・共生・雄健

・ 自主・自学の向上心をもって学ぶ生徒

• 温かい心で、よりよい人間関係を築く生徒

• めあてをもって心身を鍛える生徒

令和3年度 第9号 8月26日 発行

文責:米川

電 話:022-356-8055

E-mail: shirakashi-jh@rifu.ed.jp

2 学期始業式 校長先生のお話

2学期始業の8月26日(木),木下校長先生から次のようなお話がありました。紹介します。「今年の2学期はこれから話をする令和3年度版3つのCを意識してほしいと思います。

1つめの C は、チャンス(chance)の C です。チャンス(機会)をつかみ、生かすことです。私たちにはいろいろな機会があります。その機会をどう活用するかによって、その人の人間的な成長に大きな差が生じます。そして、そのチャンスは人や本との出会いであったり、何気ない体験であったり、我々の生活の中にたくさんあります。それをチャンスと考えられるかどうかが大切です。先ほど話したように、2 学期は、運動に勉強に大変よい時期です。このチャンスをどう生かすかが 2 学期の成果に大きくかかわってきます。

2つめの C は、チャレンジ(challenge)の C です。これは挑戦ということです。チャンスをとらえて、挑戦するのです。これも、ただがむしゃらに向かっていっても効果は上がりません。目標を決めて、計画的に実行・挑戦することが大切です。運動の目標、勉強の目標など、自分を高め、目指す目標を定め、その達成に向けて着実に挑戦していくことが大切です。

3つめの C は、チェンジ(change)の C です。これは、変化を意味しています。自分自身を変えていくことです。成長することは変化することです。 2 学期の初めと終わりでは、自己変革がなくてはなりません。 2 学期は期間も長いうえに、気候的にも恵まれていますので、この期間にどのように自己変革していくかが今後の生活にとても重要になってきますし、そこに人間的な成長があるはずです。(つまり、自分の夢に向かって自己変革することが大切です。)チャンスをつかみ、自分をどのようにチェンジしていくのか、一人一人が自分の計画に沿ったチャレンジをすることを期待しています。」

あいさつ運動

7月15日(木)にあいさつ運動を行いました。このあいさつ運動は、町民全体を対象とした歴史ある運動だそうです。各学校はもとより利府駅等でも行われました。今年は、新型コロナウイルス感染症の感染予防として例年より縮小して行いましたが、各学年で学校周辺に立ち、元気の良いあいさつを行うことができました。



しら中吹奏楽部定期演奏会「引退 Concert」

8月22日(日)に、本校体育館で吹奏楽部の定期演奏会「引退 Concert」が、御家族の方々が招かれて開催されました。「アベージュ アルカンシェル」等の演奏がありました。吹奏楽部の生徒たちが一生懸命演奏する姿勢や優しい音色にどんどん引き込まれ、心が豊かに、そして穏やかになりました。

演奏会の最後には、後輩や野球部の代表から感謝の気持ち

を込めて、引退する3年生に花束を贈る場面もありました。

とても素晴らし い夏休み最後の休 日となりました。



生徒たちの活躍

第 70 回宮城県中学校総合体育大会						
バスケットボール	男子 ベク	くト16	優秀選手賞 1名			
卓 球	男子団体 ベン	ペト16				
	女子100m	バタフライ	第6位			
水泳	男子100m	自由形	第4位			東北大会
	男子200m	自由形	第5位			出場
バドミントン	女子シングルス	ζ	第5位			
陸上	共通男子	3 0 0 0 m	第8位			
	女子1年	1 5 0 0 m	第5位			
	共通女子	8 0 0 m	第7位			
	女子2・3年	1 5 0 0 m	第1位			
	女子2・3年	1 5 0 0 m	第5位			
第 64 回宮城県吹奏楽	コンクール					
中学校小編成の部			銀 賞			
第 42 回東北中学校陸上競技大会						
	女子2・3年	F 1500m	第1位			
第 48 回全国中学校陸上競技大会						
	女子2・3年	F 1500m	第 13 位			
第19回東北少年軟式野球新人大会塩釜支部予選会 優 勝						

新型コロナウイルス感染症のワクチン接種について(お知らせ)

- l 接種に伴う出欠等の取扱いについて
- ① 医療機関等において、ワクチン接種を受ける場合の出欠の取扱い
 - →「出席停止の日数」として記録し、欠席としません。
- ② 副反応が出た場合の出欠の取扱い
 - →接種後、発熱等の症状が見られるときには、出席停止の措置をとります。
- 2 ワクチン接種に伴う差別やいじめの防止について、下記の3つの点について、御理解と御協力をお願いいたします。
 - ① ワクチン接種は、強制ではありません。
 - ② 周囲にワクチンの接種を強制してはいけません。
 - ③ 身体的な理由や様々な理由によって、ワクチンを接種することができない人や接種を望まない人もいます。また、その判断は尊重されるべきです。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止について

8月に入ってから、県内でも新型コロナウイルス感染症が猛威を振るっており、不安な毎日を送っていることと思います。全教職員で危機感を持って、感染予防対策を行っていきます。7月28日(水)には、校舎内にある水飲み場の蛇口を非接触型に改修しました。御家庭でも、引き続き感染症予防対策の徹底に努めていただきたいと思います。御理解と御協力をお願いいたします。

